

桜木中だより



桐生市立桜木中学校

令和7年7月18日(金)

R7-4号 <文責> 山藤 一也

成長を実感できる夏休みに

本日で94日間（授業日数72日）の1学期が終了しました。この1学期間、一生懸命授業に取り組む姿や、友達と校庭でサッカーや鬼ごっこを楽しむ姿、部活動で後輩に丁寧に指導している姿などを通して、生徒から毎日元気なエネルギーをもらいました。3年生の修学旅行や2年生の東京校外学習では、学校では見ることができなかった無邪気な笑顔や、仲間と協力してたくましく街中を散策する姿なども見ることができました。



こうした日々の授業や、一つ一つの行事を通して成長している生徒の成長を身近で実感することができたのも、保護者の皆様、地域の皆様が、本校の教育活動にたくさんの御支援・御協力をいただいたおかげだと思います。あらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、生徒一人一人の通知表に目を通し、各学級担任や教科担任の目を通した生徒の成長も感じることができました。1学期の取組が、成果としてうまく表れた人も、うまく表れなかった人もいたと思います。数字や文字に表れなかった成果を含め、各ご家庭で話し合いの機会をとっていただければ幸いです。



<生徒の皆さんへ>

夏休みの44日間は、全員平等に与えられた時間です。この期間に、心と体を十分休め、自分自身の成長を実感できることにエネルギーを注いでほしいと思います。みなさんが一つでも多く成長を実感し、2学期に元気に登校してくれるのを楽しみにしています。

心配事は早めの相談 夏休み中は、生徒の悩みや生徒間のトラブルに気づくのが遅れ、問題が深刻化してしまうこともあります。夏休み中も土日や閉庁日（8月9日～17日）以外は、職員が学校（52-7200）におりますので、気になることができたら早めにご相談ください。また、24時間子供SOSダイヤル（0120-0-78310）は、保護者の方も利用することができますので、心配事は早めに相談してください。